



# ほめて 認めて 育ちの芽を伸ばす みんなのようちえん

## 園長の言葉

「ジャングルジムを這い上がる」

本園は、平成9年4月、皆野・国神・三沢に分かれていた3つの幼稚園を統合し、今の地に新しく園舎が建てられ3年保育がスタートしました。あれから22年、多くの子どもたちが卒園していきましたが、今も園庭には子どもたちの楽しそうな声が響き渡っています。

本年度は、「ほめて、認めて、育ちの芽を伸ばす」を合言葉として、「心もからだもたくましい子」の育成に取り組んでいます。

ところで、変化の激しい社会の中で、有名な自動車企業が家を造る仕事を手掛けたり、カメラフィルム専門だった会社が化粧品を作つて販売したりするような時代となりました。また、「将来、今の子どもたちの65パーセントは、現在存在しない職業に就く」とまで言われています。

そんな混沌とした不透明な時代の中、子どもたちにたくましく生き抜く力を身に付けさせてあげたいと考えています。目標を達成するための真っ直ぐなはしごを登る力より、ジャングルジムの中をあっちに行つたり、こっちに行つたりしながら、失敗しても、また這い上がつていけるような力こそ、これから時代で必要とされる大切な力です。

本園では、今後も、様々な体験活動や自然環境を活かした遊びを充実させる中で、心と体を鍛え、どんな時代が来ようとも、たくましく生き抜くための土台づくりに全力で取り組んでいきます。

## 《たくましく成長させるために欠かせない食育》

栽培



調理



みんなで味わう



「大きいのがとれたよ！」

「ちょっとむずかしいなあ」

「おいし～～」